



SHERATON MOSCOW SHEREMETYEVO  
AIRPORT HOTEL  
Mezhdunarodnoye Shosse 28B Bldg. 5  
141411 Moscow, Russia  
t — 7 495 229 0010  
[marriott.com/mowsh](http://marriott.com/mowsh)



**Sheraton**<sup>®</sup>

MOSCOW  
SHEREMETYEVO AIRPORT  
HOTEL

Sheraton Moscow Sheremetyevo Hotel is perfectly located nearby the Sheremetyevo International Airport and is surrounded by forest. We have everything you need for a successful business conference or a relaxing vacation.

Отель Шератон Москва Шереметьево идеально расположен недалеко от международного аэропорта Шереметьево в окружении лесного массива. Мы предлагаем все необходимое для успешной деловой конференции или спокойного отдыха.



## GUESTROOMS AND SUITES

The hotel's 334 guestrooms, including 22 suites are fully soundproofed with triple-glazed windows and blackout curtains.

Spacious bathrooms designed with marble counter tops are equipped with either bathtub or tropical shower.

Features include Wireless Internet Access, Sheraton Signature Bed®, flat-screen TV, Nespresso coffee machine and complimentary tea set.

## DINING OPTIONS

Hotel boasts several dining options such as All Day Dining restaurant, Voyager, which offers European and Russian cuisine, and Pan-Asian restaurant East 37 with an open kitchen. For a late night dinner, Lobby Bar offers a big variety of drinks and snacks until 1:00 AM.

## WE INVITE YOU TO BE PART OF OUR STARWOOD PREFERRED GUEST® PROGRAM

Earn, redeem and enjoy your benefits at any of our more than 1,300 hotels and resorts across eleven distinctive brands – including Sheraton® – in nearly 100 countries and then redeem for Free Night Awards with no blackout dates or discover other privileges. If you are a travel professional, you have a unique opportunity to get well deserved Starpoints for the work you do. Find out more by visiting SPG.com and SPG.com/pro.

## НОМЕРА И ЛЮКСЫ

Все 334 номера в отеле, включая 22 люкса, оснащены звукопроницаемыми окнами с тройным стеклопакетом и плотными шторами. Просторная ванная комната, декорированная мраморной столешницей, оборудована ванной или тропическим душем.

К услугам гостей беспроводной доступ в Интернет, фирменные кровати Sheraton Signature Bed®, LCD-телевизор с более чем 50 телеканалами, персональная кофемашина Nespresso и чайный набор.

## РЕСТОРАНЫ

Ресторан Voyager предлагает блюда европейской и русской кухни. Паназиатский ресторан East 37 с открытой кухней будет интересен для ценителей китайских традиций.

Для позднего ужина идеально подойдет Лобби Бар, который предлагает разнообразные напитки и закуски до часа ночи.

## ПРИСОЕДИНЯЙТЕСЬ К ПРОГРАММЕ ЛОЯЛЬНОСТИ STARWOOD PREFERRED GUEST®

Зарабатывайте баллы Starpoints®, останавливаясь в более чем 1300 отелях, представленные одиннадцатью разными брендами, включая Sheraton®, в 100 странах мира. Бронируйте бесплатные ночи или откройте для себя другие привилегии программы. Если Вы частый путешественник, получайте возможность зарабатывать заслуженные баллы Starpoints. Узнайте больше на SPG.com и SPG.com/pro.

## COMFORTING AMENITIES

- Enjoy complimentary wireless Internet in all our public areas.
- Sheraton® Club rooms and suites provide guests a special access to Sheraton® Club Lounge offering breakfasts, evening appetizers and a variety of beverage options.
- Stay fit with our signature Sheraton® Fitness and refresh in our Wellness Center featuring indoor heated pool, whirlpool, sauna and Turkish hammam.
- We offer 1,000 sq. meters of modern event space situated in a total of eight conference halls — all featuring high speed Internet access and state-of-the-art technologies.
- Heated tent of 500 sq. meters and a green park area with summer arbor will be a perfect choice for open air events.
- Spacious outdoor and indoor parking offer great opportunities for auto-events, presentations and test drives.

## TRANSPORTATION

Enjoy the use of complimentary shuttle bus service provided every 10 min to and from the airport international terminals F, E, D and every 30 min to the terminal B. Get a Jaguar with a driver to complete a trip at any address with ultimate comfort.

## НАШИ ВОЗМОЖНОСТИ

- К Вашим услугам бесплатный беспроводной Интернет во всех гостевых зонах.
- Клубные номера и люксы открывают доступ в эксклюзивную гостиную Sheraton® Club, где сервируется завтрак, а также разнообразные закуски и напитки в течение дня.
- Остаться в форме Вам поможет фирменный Sheraton® Fitness, а восстановить силы можно в Оздоровительном Центре с бассейном, джакузи, сауной и турецким хаммамом.
- Мы предлагаем 1000 кв. метров современного конференц-пространства с возможностью разделения на восемь залов. Каждое помещение оснащено высокоскоростным доступом в Интернет, а также самой современной техникой.
- Шатер с обогревом площадью 500 кв. метров представляет собой прекрасную площадку для мероприятий на свежем воздухе. Организуйте тимбилдинги и квесты на прилегающей зеленой территории, оборудованной летней беседкой.
- Просторный открытый и закрытый паркинг дает возможности для организации автомобильных презентаций и тест-драйвов.

## ТРАНСПОРТНАЯ ДОСТУПНОСТЬ

Воспользуйтесь бесплатными регулярными шаттлами до терминалов F, E, D международного аэропорта Шереметьево, интервал движения которых составляет каждые 10 минут и каждые 30 минут до терминала В. Закажите трансфер Jaguar с личным водителем, который доставит Вас с максимальным комфортом по любому адресу.